



Mai 2015

## **PuRen ein neues Mitglied in der LTB/400<sup>®</sup> Familie**

Der neue Betreiber des Lübecker Flughafens, die PuRen Germany GmbH, hat zwei neue Firmen gegründet, die den Regionalflughafen beleben sollen.

Die PuRen International Flight Academy werde vom Sommer an chinesische Flugschüler ausbilden und die PuRen International Aviation Maintenance GmbH, bietet Service- und Wartungsdienstleistungen für Privatflugzeuge an.

Volker Tank, Head of CAMO der PuRen International Aviation Maintenance GmbH und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400<sup>®</sup>.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 90 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400<sup>®</sup> System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

May 2015

## **PuRen a new member within the LTB/400<sup>®</sup> family**

The new operator of the Airport Lübeck, the PuRen Germany GmbH, has founded two new companies to liven up the airport.

The PuRen International Flight Academy will train Chinese pilot trainees starting this summer. The PuRen International Aviation Maintenance GmbH will offer service and maintenance for private jets.

Volker Tank, Head of CAMO of PuRen International Aviation Maintenance GmbH and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400<sup>®</sup>.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400<sup>®</sup> is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400<sup>®</sup> Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 90 German- and international aviation companies as our clients.